

• Con proyecto que viajará por todo el país

NIÑOS DEL SINEM LUCHAN CONTRA EL TRABAJO INFANTIL

EFRÉN LÓPEZ MADRIGAL

elopez@prensalibre.co.cr

Fotos: Prensa MCJ

Un cuento será el género que servirá para llegar a la mente de miles de niños, adolescentes y sus familias con un proyecto del Ministerio de Cultura y el Sistema Nacional de Educación Musical (Sinem) que busca sensibilizar a comunidades sobre los efectos del trabajo infantil en el país.

Miguel Peña, director del Sinem, informó que en este proyecto llamado, “Y no es jugando”, se involucrarán cerca de 900 estudiantes del Sinem con los que se generará un impacto en la comu-



La viceministra de Juventud, Karina Bolaños, destacó la importancia del programa en la población estudiantil.

nidad para sensibilizar a la población.

“Y no es jugando” es un espectáculo con una duración de dos horas, donde se proyecta

un video sobre los efectos del trabajo infantil, después de ese tiempo la cuentista Lola Pereira narra una historia y por último se da una interven-

ción musical por parte de los estudiantes del Sinem.

En cada actividad se realizará un conversatorio con la comunidad para enseñarle más sobre este tema. “Nuestro país tiene la obligación de avanzar en la consolidación de prácticas que hagan realidad la protección integral hacia la población de personas menores de edad, desde un enfoque de derechos y de equidad. Esta es una de nuestras grandes tareas como país, los cuales debemos asumir de manera consecuente con nuestra larga tradición en los derechos, con compromiso para el desarrollo de los ciudadanos y ciudadanas menores de edad”, afirmó Karina Bolaños, viceministra de Juventud.

CONVERSATORIOS

OCTUBRE

- El 15, 7 p.m., Iglesia Nuestra Señora de Ujarrás, Barrio.
- El 20, 7 p.m., Salón Adipa, Pavas.
- El 29, 7 p.m., Salón Parroquial, Grecia.

NOVIEMBRE

- El 5, 11 a.m., Museo Histórico Cultural Juan Santamaría, Alajuela.
- El 12, 7 p.m., Teatro Hong Kong, Limón.
- El 19, 7 p.m., Teatro San Carlos, Ciudad Quesada.
- El 26, 7 p.m., Casa de la Cultura, Puntarenas.

DICIEMBRE

- El 3, 7 p.m., Nicoya, sitio por definir.
- El 7, San Ramón, lugar por definir

Fuente: Ministerio de Cultura y Juventud